

La Aventura Oceánica cruza el Atlántico

23 de diciembre de 2009 C. VALENCIANA

Carlos Salinas Adelantado

El velero de 14 metros de la Aventura Oceánica, tripulado por Enrique Fenollosa (ex director gerente de Infoport) y José Carlos Corral, ha cruzado el Atlántico y ha llegado a la Isla Santa Lucía, en el Caribe. La aventura náutica más logística de la historia, por lo que conlleva la estrecha relación del tripulante Fenollosa con la comunidad logística valenciana, navega cumpliendo sus planes. Así lo confirmaron fuentes del Propeller Club de Valencia, uno de los patrocinadores de esta gran aventura. "Creemos que el proyecto se identifica plenamente con los objetivos de nuestro Club y, por eso, el Propeller Club de Valencia se sumó de inmediato a apoyar el mismo", puntuizaron las mencionadas fuentes. Cabe recordar que los marinos estarán viajando durante dos años y medio y que los amantes de la aventura marina pueden seguir la odisea a través de la especial página web de la misma, en la que se informa del itinerario, día a día, la ruta que se sigue, la posición del barco o se puede leer el blog de Fenollosa.